

## A NUESTROS LECTORES:

Las empresas editoras de los periódicos, EXCELSIOR, Novedades, El Universal, La Prensa, El Sol, El Esto y Opciones han publicado por años las carteleras y anuncios de los cines a un precio irrisorio, con el principal propósito de servir a sus lectores.

26/11/83

Actualmente las empresas editoras mencionadas confrontan el problema de alzas en sus costos de papel en 250% y de un 600% en maquinaria, refacciones y materiales de importación.

A pesar de lo anterior hemos ofrecido a las empresas del cine un descuento sobre tarifa, de tal importancia que nos arroja una pérdida la publicación de sus anuncios, y lo hacemos sólo con el afán de servir a nuestros lectores, a pesar de este nuevo esfuerzo los cines han rechazado nuestra oferta.

Por lo anterior nos han obligado a suspender los anuncios cinematográficos, y nosotros pedimos por ello una excusa a nuestros lectores.